
第1671回例会　2012.１.26　晴　司会　大原会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中20名　74.07％

　欠席：相川・斉藤（守）・斉藤（英）・守屋・大家・佐々木・山﨑・（丹羽・武市）各会員

◎新入会員　重田　裕嗣君　職業分類：婚姻アドバイザー　紹介者：相澤会員

　　　　　　本日より入会されました。

◎ゲスト　　第２分区ガバナー補佐　鈴木　正様（みなとRC）

戸澤会長

　皆様こんにちは

　鈴木ガバナー補佐ようこそ。　 24日は会長幹事会ご苦労様でした。

　重田さんようこそ。ご入会ありがとうございます。

　また東クラブ会員の方は21日の「新年家族会」お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

　実は先日の会長幹事会での雑談の中で「会長挨拶をどうしているか」という話題になり、鎌ヶ谷クラブの
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会長が今年の RIテーマである「心の中を見つめよう　博愛をひろげるために」を中心に会長挨拶をしてい

るとのこと。

　今日は私もその点について少しお話させていただきます。

　RI現会長は「奉仕の原点は家族である」と強調しています。

　振り返ってみると私自身は家族の強いきずなを感じたことがありません。ある意味とても淡白な両親だっ

たと思います。薄い家族関係の中で育った気がします。それが過去の失敗の遠因ではなかったかとも思いま

す。

　昨年新しい家族を迎えてお国柄の違い以上に強い家族間のつながりの強さをとても感じています。

　私自身もその家族に迎えいられた気がしますし、また新しい家族を作ったのだという気がします。

　支え支えあうというやっと人並みな家族の在り方になりつつある、そんな心境です。そこから新たな奉仕

の心が芽生えてくるのかと考えています。

　稚拙な体験からのお話でした。　 ありがとうございました。

藤代幹事

１．２月のロータリーレートは１ドル78円（現行も）です。

２．本日より新入会の重田　裕嗣君をお迎えしています。

　　後ほど入会式を行います。紹介者は相澤会員です。

３．35周年記念事業実行委員会（総務部会）のお知らせ

　　次週２月２日（木）の例会終了後、例会場にて１時間程度開催致します。

　　各担当者にはお知らせ済みですので、必ずご出席ください。

４．本日船橋東RACの例会があります。回覧致します。

５．2011～12年度下期会費納入のお願い

　　１月30日が納入期限です。まだの方は至急お願い致します。

お客様紹介　ガーバナー補佐　鈴木正

入　会　式　重田裕嗣

35周年プロジェクトにおける気仙沼報告　藤代幹事及び参加者

　戸　澤：学童の６割が被災者だが、顔が明るい。元気感動を貰った

　鈴　木：ひい祖父が出身で今回は縁を感じた。

　大久保：子供達の災害を乗り越えてのお礼の歌“幸せをはこべるように”に胸が熱くなった。

　高　橋：子供達の歌声、そして送られる時のハイタッチに感激

　相　澤：被災地に対しての率先あった大原会員の行動に称賛すると共に感謝の言葉

・お休みばかりで何も協力出来なくて申し訳なく思っております。体調回復次第、又参加致しますので、そ

の節はよろしくお願いします。 武市　弘

・重田さん入会おめでとうございます。欠席をしないように楽しく過ごしましょう。 藤井　仁毅

・重田さん入会おめでとうございます。共にロータリーライフを楽しみましょう。 岩浅宗之

幹 事 報 告



・重田さん、今後もよろしくお願いします。 大原　俊弘

・重田　裕嗣さんの入会を心から歓迎致します。自己紹介のお話からお人柄が偲ばれ、ロータリーに相応し

い方であると思いました。 大久保　忠男

・重田さん、どうぞよろしくお願い致します。 高橋　純代

・重田様、ロータリー入会ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 柴田　正道

・重田様入会おめでとうございます。今後末永くお願い致します。 金子　研一

・重田さんの入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　毅

・重田さん入会おめでとうございます。我が家は重田さんの顧客になるかもしれない者が三人もいます。入

会を待っていました。 織戸　豊

・重田　裕嗣さんの入会おめでとうございます。ロータリーは真面目にやると大変厳しいところです。まず

は100％出席を目指してください。 山口　習明

・重田様入会おめでとうございます。私の職場には独身者が多いのでお世話になりたいと思います。

 鈴木　崇

・重田さんRCへの入会おめでとうございます。ロータリーの理念である「奉仕」は共に学びましょう。 

 相澤　友夫

・新しい仲間を迎えられて嬉しく思います。私も当時を思い浮かべ不安があったことを考えました。でも何

とか頑張ります。 度会　一也

・元気で頑張ります。 重田　裕嗣

・気仙沼支援訪問の皆様、感動的な報告を感激しました。ありがとうございました。 山口　習明

・新年家族会例会寒い中ご出席ありがとうございました。 戸澤　寿史

・鈴木ガバナー補佐様、現在のロータリーをさらに飛躍させてください。「職業奉仕論」ではだめです。そ

の理念を自己の職業にどのように実践しているのかを述べられる人をロータリーのリーダーにしたら良い

と思います。 相澤　友夫

・鈴木ガバナー補佐様、新年の訪問ありがとうございます。後半年頑張ってください。 山口　習明

・鈴木ガバナー補佐様、ようこそおいでくださいました。今後も公私ともによろしくお願い致します。

 大原　俊弘

・鈴木ガバナー補佐、ようこそ、あと半年どうぞよろしくお願い致します。 戸澤　寿史

　 １月26日   ￥30,000円　　累計 ￥ 833,391　
 （新年家族会オークション含む）　　

今週のニコニコ BOX

２月のプ ログ ラム

２月２日　卓話「松下政経塾について」

 津曲俊明様

　　９日　インターシティミーティング

 クラブフォーラム

　　16日　2月14日第２分区

 インターシティミーティングに振替

　　23日　世界理解月間にちなんで

　　　　　　『海の話』 度会会員

週報今週の担当　　　度　会


